

chaque un demi grain—ce qui en quelques temps fit disparaître les douleurs et les coliques ; de sorte que le malade s'assoupit, et en peu de temps dormait d'un sommeil profond. Vers une heure après, il fut éveillé, par une légère douleur, suivie de gargouillement dans le scrotum, qui se trouva dans un instant débarrassée de son contenu—la hernie n'existait plus.

La méthode employée dans ce cas, est celle adoptée par mon père, depuis plusieurs années, et avec beaucoup de succès.

Il est du devoir du Médecin, dans tous les cas de hernie, de s'employer à réduire la tumeur par le taxis, le plutôt possible ; mais si elle est grosse et très sensible, résistant à des efforts modérés, il doit discontinuer la manipulation, car autrement il produirait un tel degré d'inflammation dans l'intestin, qu'il pourrait en résulter la mort du malade ; soit qu'on ne parvienne pas à faire la réduction, ou soit qu'on y réussisse par trop de violence, puisque tous les cas terminant fatalement sont attribués à l'inflammation. Il est vrai aussi que se laissant conduire par trop de prudence, on peut quelques fois faillir d'opérer la réduction par la manipulation,—mais en même temps on se garde de la plus funeste de toutes les suites de telles lésions, l'inflammation ; et comme dans le cas sous observation, n'ayant pas été porté bien loin, les remèdes et les applications furent suivies du plus heureux effet.

J'expliquerai l'opération de mes remèdes comme suit : la position élevée d'abord, facilite le retour du fluide au travers l'anneau, le froid produit une diminution de sang dans les vaisseaux, en même temps cessation de la douleur, et la condensation du gaz ou des vents, qui, avec les fluides, forme le volume de la hernie—une action péristaltique dans la portion inférieure de l'intestin le retire dans l'abdomen, et voilà comme il me semble qu'il regagne sa place originale, ce qui se fait sentir par une légère douleur et gargouillement. Quelques remarques que l'on puisse faire sur cette théorie, je puis recommander et soutenir le succès du traitement employé dans d'autres cas que le présent. Mon anodin à l'effet de calmer l'irritation et l'excitement du système, principalement des intestins—d'empêcher les vomissemens, de produire le sommeil, et le relâchement du canal inguinal.

Vous souhaitant tout le succès que votre journal mérite,

J'ai l'honneur d'être,

Messieurs,

Votre Serviteur Obédt.

HORACE NELSON, M. D.

Montréal, 15 Mai, 1844.